

La page des élus de l'opposition Décembre 2024

• Le Budget

Quand nous avons voté le budget en avril, au vu du montant d'investissement prévu, nous nous attendions à une année particulièrement chargée en réalisations. Malheureusement, nous constatons que les intentions n'ont pas été suivies d'effets, en dehors des travaux du plan d'eau et des rues de la gare et las sinas. Et encore, en ce qui concerne le quartier de la gare, ce sont les syndicats du SDEC et SIAEP qui étaient aux commandes... il ne restait que les lampadaires à la charge de la commune !

• Les travaux autour du multiservice

Nous devrions bientôt voir des travaux de réaménagements autour du multiservice. Alors qu'en commission travaux nous étions tous d'accord pour modifier les places devant l'épicerie, nous avons découvert lors de la rédaction de ce journal, que de nouvelles places seront créées en épis rue de la fontaine à côté de la boulangerie à quelques mètres du parking de 28 places. Sans concertation, et donc sans vote de ce projet en réunion du conseil, les devis pour les travaux ont été signés fin mai 2024. Il est donc trop tard pour apporter des modifications...

• Le plan d'eau

Il faut reconnaître que la météo n'a pas été de notre côté dans cette affaire. Nous espérons que le printemps prochain sera plus clément pour que les travaux se terminent, et que nos concitoyens et les habitants des communes voisines retrouvent enfin cet endroit tant prisé.

Des travaux supplémentaires de curage à hauteur de 100 000 € ont été votés et le marché a été attribué à l'entreprise Agrafeuil. Les membres du conseil étaient unanimes quant à cette décision.

• Le conseil municipal

Nous ressentons des tensions, et comme toujours, un sérieux manque de dialogue et d'information. Nous déplorons également une certaine lassitude et un manque d'assiduité de certains adjoints et conseillers. Pour preuve, nous ne nous sommes réunis que 7 fois en réunion du conseil cette année et jamais au complet. Les commissions en petit comité, et quelques individualités, font dorénavant office de pouvoir décisionnaire.

• Des projets à court et moyen termes

Pourtant, il nous reste encore du pain sur la planche :

- La réalisation de la chaufferie bois en remplacement des 2 chaudières à fuel de l'école de Saint Dizier et la chaudière au gaz de la salle des fêtes.
- Le lotissement du Maucoudert, ou l'office public de l'habitat « Creusalis » a prévu de construire 4 nouveaux pavillons.
- La conception d'un projet global pour le plan d'eau, qui pourrait englober la réfection du camping qui en a bien besoin, des sanitaires proches du tennis, et la création d'un parcours santé autour du plan d'eau.

Pour finir, cette année a été marquée par de nombreux mouvements de personnel.

Nous souhaitons la bienvenue à Hamide, Isabelle, Amandine et Valérie qui viennent d'intégrer le personnel communal. Et nous espérons que Laure, Christine et Cindy s'épanouissent dans leur nouvelle vie.